

# DISKOMINFO

## TMMD Reguler 120 Kodim 0714/Salatiga Resmi Ditutup

Agung widodo - SEMARANG.DISKOMINFO.ID

Jun 7, 2024 - 16:41



*Foto Dokumen: Penutupan Kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-120 TA 2024 Yang Diselenggarakan Oleh Kodim 0714/Salatiga.*

KAB SEMARANG- Kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-120 TA 2024 yang diselenggarakan oleh Kodim 0714/Salatiga di Desa Bergas Kidul, Kecamatan Bergas, Kabupaten Semarang secara resmi ditutup. Jum'at (07/06/2024).

Upacara penutupan TMMD berlangsung di lapangan sepak bola Gelora Bergas Kidul (GBK) dengan dipimpin Kapoksahli Kodam IV/Diponegoro Brigjen TNI Bambang Sujarwo, S.H., M.Sos., M.M sebagai Inspektur Upacara.



Sesuai dengan tema, yakni Darma Bakti TMMD Mewujudkan Percepatan Pembangunan di Wilayah, Program TMMD merupakan program Bakti TNI yang difokuskan untuk membantu Pemerintah Daerah dalam percepatan pembangunan sarana prasarana dan infrastruktur bagi masyarakat khususnya di daerah pedesaan.

Selama kurang lebih satu bulan para Prajurit Kodam IV/Diponegoro, Pemerintah Daerah dan segenap komponen masyarakat saling bahu-membahu, tanpa mengenal lelah berupaya menyelesaikan program pembangunan dalam TMMD.



Pembangunan rabat beton, rehab rumah tidak layak huni (RTLH), rehab masjid, musholla dan poskamling sebagai sasaran fisik telah selesai dikerjakan dengan hasil 100% oleh Anggota Satgas bersama dengan semua komponen masyarakat yang telah ikut serta membantu dalam pelaksanaan pembangunan.

Selain sasaran fisik, sasaran non fisik yang berupa penyuluhan kesehatan dalam upaya penurunan stunting, penyuluhan wawasan kebangsaan, penyuluhan hukumpun juga telah selesai dikerjakan.



Dengan semua hasil yang telah dicapai dalam program TMMD semoga bisa bermanfaat dan bisa dinikmati oleh masyarakat. Seperti apa yang disampaikan Inspektur Upacara dalam kesempatan membacakan amanatnya.



"Semoga semua hasil capaian program TMMD ini bisa bermanfaat dan bisa dinikmati oleh masyarakat khususnya masyarakat Bergas Kidul dan sekitarnya dengan harapan masyarakat bisa menjaga dan memelihara agar awet dan bisa digunakan dengan kurun waktu yang lama," pesan Inspektur Upacara dalam kesempatan amanatnya.